

**Contact Presse Coriance :**

Muriel de l'Ecotais  
01.49.14.89.26/06.34.22.36.66.  
muriel.delecotais@groupe-coriance.fr

**Contact Presse le Blanc-Mesnil :**

Nicolas Rondepierre  
06-72-65-94-96  
n.rondepierre@blancmesnil.fr

## 11 mars 2016 : Yves Lederer, Président de Coriance reçoit Thierry Meignen, maire du Blanc-Mesnil sur le site de forage du puits géothermique

©Renaud Wailliez



Ce vendredi 11 mars, le maire et les élus du **Blanc-Mesnil** viennent visiter la plate-forme de forage et constater la fin des travaux. Ils seront reçus par Yves Lederer, Président de **Coriance** et ses équipes.

Le forage des deux puits aura duré moins de trois mois. Le dogger, autrement dit la nappe dans laquelle est prélevée l'eau géothermale, à une profondeur de près de 2 000 mètres, est atteint. Dans quelques mois, Le Blanc-Mesnil sera de nouveau chauffé grâce à l'énergie calorifique extraite de son sous-sol.

Une étape importante pour la mairie qui place le développement durable au cœur des enjeux économiques et écologiques de demain. En privilégiant ce mode de chauffage, le maire et les élus confirment leur engagement en faveur d'une politique énergétique responsable, basée notamment sur l'utilisation accrue des énergies vertes.

Depuis 2002, le **syndicat d'équipement et d'aménagement des pays de France et de l'Aulnoye (SEAPFA)** a confié le réseau de chaleur du Blanc-Mesnil à la société **Blanc Mesnil Energie Services, BMES**, filiale du groupe Coriance. En 2014, les partenaires ont décidé de forer un nouveau doublet afin de répondre aux besoins des habitants de plus en plus nombreux du Blanc-Mesnil.

**L'ADEME**, a participé au financement du projet de rénovation du site géothermique du Blanc-Mesnil. En collaboration étroite avec Blanc Mesnil Energie Service et Coriance, l'ADEME a investi 3 694 000 euros dans ce projet d'envergure, valorisant ainsi l'importance de cette démarche environnementale.

### Coriance : acteur majeur de la géothermie en Ile de France

**Fort de ses 24 puits géothermiques répartis sur 12 sites de production dans 6 villes de la grande région parisienne, le Groupe Coriance est reconnu comme l'un des meilleurs spécialistes dans le domaine des réseaux de chaleur urbain alimentés par la géothermie et exploite à Meaux la plus grande géothermie d'Europe avec 11 puits.**

Plus généralement Coriance, société indépendante, est spécialisée dans le domaine des réseaux de chaleur urbain alimentés par des énergies renouvelables comme la géothermie et la biomasse, son cœur de métier. Avec un panier énergétique comprenant 2/3 d'énergies renouvelables ou de récupération, CORIANCE a pris le parti d'une gestion des ressources éclairée et raisonnée.

CORIANCE est également un opérateur reconnu pour son expertise dans les services en efficacité énergétique. Elle est ainsi en mesure de proposer des solutions énergétiques et environnementales sur-mesure et complètes, de la production d'énergie thermique jusqu'à son utilisation, avec l'ambition de valoriser au maximum les énergies renouvelables.

**En savoir plus :** [www.groupe-coriance.fr](http://www.groupe-coriance.fr)